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Stamattina, ore 10, a conclusione del convegno dei PC dell'Europa capitalista sulla condizione femminile 

All'Adriano manifestazione con Berlinguer 
Prenderanno la parola le compagne Madeleine Vincent, Jean Styles, Alda Nogheira e Adriana Seroni - Le sezioni mobilitate per la più ampia 
partecipazione di donne, lavoratori e giovani - Nuovi positivi risultati da tutta la città per la campagna di tesseramento e di proselitismo 

Martedì si riunisce il consiglio capitolino 
— i i 

Le circoscrizioni per 
uno sbocco democratico 

alla crisi comunale 
Incontro fra la DC ed i partiti dell'arco costituzio
nale - Si fa l'ipotesi di un monocolore democristiano 

Lt donne, t giovani, I ' lavoratori della città e della provincia daranno vita quatta mat
tina alla 10, al cinema Adriano, ad una grande manifestazione con il compagno Berlinguer, 
segretario generale del PCI. Durante l'Incontro popolare, che i l svolgere • conclusione del 
convegno dei partiti comunisti dell'Europa capitalistica sulla condizione femminile, prende* 
ranno In parola le compagne Madelelno Vincent (dell'ufficio politico del partito comunista 
francese), Jean Stylea (del comitato esecutivo del partito comunista britannico), Alda No-

gheira (dell'esecutivo del par* 
tlto comunista portoghese) e 

Adriana Seroni della direzione 
del POI. 

La manifestazione di oggi 
sarà anche un Importante mo
mento della campagna del 
tesseramento e del proseliti* 
amo ohe vede Impegnate In 
queste settimane le organizza* 
aloni del partito e 1 circoli 
della FOCI. Con 1 veraamen* 
ti ohe saranno effettuati que
sta mattina al botteghini del 
cinema Adriano si conclude, 
infatti, la prima fase della 
campagna per 11 tesseramento. 

Nuovi positivi risultati sono 
stati raggiunti nella giornata 
di ieri grazie all'impegno e 
alla mobilitazione del compa
gni. Altre 54 tessere sono sta
te fatte alla sezione Garba-
tella, 50 a San Lorenzo e Mon-
teverde Nuovo, 40 ad Arsoli, 
32 a Porto Pluviale, 28 a Pon
te Mammolo, 20 ad Anguilla-
ra, e 18 a Montesacro. 

La sezione del Villaggio 
Breda che nel giorni scorsi 
ha raggiunto 11 100%, ha re
clutato altri otto compagni. 
La sezione di Osteria Nuova 
con altri 18 tesserati è vicina 
al 90% dell'obiettivo. Un Im
portante risultato è stato rag
giunto ieri dalla zona est che 
dall'inizio della campagna ha 
già reclutato oltre 150 compa
gni. I reclutati sono 17 a Pie-
tralata, 15 alla sezione di Col
li Aniene, 14 a Nomentano, 7 
a Tiburtino III, e alla « Gram
sci », 6 a San Basilio e a Mon
tesacro. Sempre nella zona est 
buoni risultati nel proseliti
smo sono stati raggiunti dal
le cellule aziendali ed in par
ticolare da quella dell'ENPAS 
(13 nuovi iscritti) e da quella 
della Selenia (10). Nuovi 
iscritti risultano anche alla 
cellula Tor de' Cenci (4) e 
ad Arsoli (2). 

Alla vigilia della prima riu
nione del consiglio comunale 
convocata per martedì con al
l'ordine del giorno l'elezione 
del sindaco e dalla giunta, 
si fa più forte la richiesta 
popolar© per una soluzione 
democratica della crisi. Ne so
no testimonianza, tra l'altro, 
le prese di posizione del con
sigli di circoscrizione. 

11 consiglio della X CIR
COSCRIZIONE ha votato un 
documento in cui, dopo aver 
respinto qualsiasi Ipotesi di 
scioglimento del consiglio co
munale, ha rivendicato meto
di di governo che poggiando 
su un reale decentramento 
amministrativo combattano 11 
clientelismo e le posizioni bu
rocratiche e parassitarle, va
lorizzino l'alto Dotenziale de
mocratico e di partecipazione 
espresso dalla città e chiami
no a nuovi livelli di responsa
bilità il PCI. 

In altri documenti il consi
glio della X affronta proble
mi igienici e sanitari, prote
sta contro il rinvio della ma
nifestazione degli enti locali. 
e chiede la chiusura del 
covo fascista di via Noto. Tut -
te queste richieste sono state 
approvate dai rappresentanti 
del PCI. del PSI. del PRI, del
la DC, del PSDI e del PLI. 

Sul tema della crisi comu
nale ha preso posizione anche 
11 consiglio della I CIRCO
SCRIZIONE il quale in un 
suo documento giudica che 
non sia possibile giungere ad 

una soluzione duratura della 
crisi «senza il permanente 
contributo e confronto tra le 
forze democratiche ed antifa
sciste presenti in campido
glio» ed auspica, «uno sboc
co democratico sulla base di 
un programma adeguato alle 
richieste più urgenti della po
polazione ». 

Per quanto riguarda il pro
prio funzionamento interno 11 
consìglio ha deciso di proce
dere «a una svolta politica 
fondata su un rapporto di con
sultazione organica tra le for
ze democratiche e popolari » 
in stretto collegamento con 
le altre forze organizzate e 
spontanee che si muovono al
l'interno del quartiere. Han
no votato a favore del docu
mento i rappresentanti del 
PCI. del PSI, della DC e del 
PLI. Contro i fascisti, mentre 
i socialdemocratici erano as
senti. 

Il consiglio della prima cir
coscrizione ha anche votato 
altri due documenti. Nel pri
mo si protesta contro la gra
ve decisione del commissario 
governativo che ha annullato 
la deliberazione del consiglio 
regionale sulla attività del 
neofascismo nel Lazio, e si 
chiede il rapido sblocco del
la deliberazione e l'avvio im
mediato dell'indagine. Nel se
condo il consiglio condanna 
energicamente ogni tentativo 
tendente allo scioglimento an
ticipato delle Camere e del 
consiglio comunale. 

Nel corso dello sciopero di 4 ore nelP industria e nel commercio 

Avviso 
alle sezioni 

Oggi presso I botteghini 
dell'Adriano funzioneranno 
gli uffici dell'amministrazio
ne della Federazione. Tutte 
le sezioni sono Invitate a re* 
golarizzare le tessere fatte. 

Un aspetto del corteo durante lo sciopero di venerdì 8 novembre 
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ACQUA TRAVERSA: la giùnta ha revocato arbitrariamente la sospensione delle licenze 

UN REGALO Al PROPRIETARI DI AREE 
Nella zona circostante via Cortina d'Ampezzo in pericolo i terreni destinati a verde e servizi - La decisione viola il 
parere espresso dal consiglio comunale - Responsabilità della De, del Pri e del Pli - Opposizione della commissione 

Dopo il rinvio della chiusura 

Critiche al sindaco 
per il centro storico 

Energica presa di posizione dell'Unione Artigiani e 
della Federesercenti - Le responsabilità della giunta 

n giornale della DC e degli 
alleati del centro-sinistra han
no fornito la notizia del rin
vio al sette gennaio del quarto 
settore del centro storico co
me un fatto di ordinaria am
ministrazione, ignorando il 
significato negativo della de
cisione che il sindaco ha adot-
dato contro quanto aveva di
chiarato, proprio al quotidia
no d . c pochi giorni prima, 

Tutto questo mette in luce 
la giustezza delle critiche da 
noi avanzate e l'imbarazzo 
delle forze politiche che han
no sostenuto il provvedimento 
di rinvio. Contro tale misura 
ha preso ieri netta posizione 
l'Unione Provinciale Artigiani 
e la Pedesercentl con un do
cumento comune nel quale la 
decisione di far scivolare a 
gennaio la chiusura del quar
to settore è definita un * atto 
fuori di ogni prassi di metodo 
democratico». Il sindaco, ri
levano le due associazioni, 
aveva l'obbligo di provocare 
un confronto anche con le al
tre organizzazioni di catego
ria (e non solo con l'Unione 
commercianti), le quali aveva
no già espresso la loro posi
zione in merito alla chiusura 
del quarto settore formulan
do delle concrete e precise 
proposte. Nella posizione di 
rinvio assunta dal sindaco le 
due associazioni individuano 
un cedimento «più che alla 
realtà dei problemi e alla dif
ficoltà, a forzature di alcuni 
settori del commercio che 
hanno fatte proprie le posi-
sloni di un gruppo politico 
che nulla ha a che vedere con 
le tradizioni democratiche ed 
antifasciste dell'artigianato e 
del commercio romano ». 

L'Unione artigiani e la Ps-
dersercenti criticano che il 
rinvio sia stato giustificato 
con rilievi tecnici che sano 
da imputare esclusivamente 
all'Immobilismo della giunta 
capitolina, la quale da mol
tissimo tempo aveva deciso 
di chiudere al traffico il quar
to settore e, di conseguenza, 
avara l'obbligo di lavorare 

per realizzare le infrastruttu
re necessarie, senza danneg
giare le categorie commer
ciali. 

L'esigenza di chiudere il 
quarto settore, rilevano anco
ra le due associazioni, era an
che posta in luce dell'aumen
to del traffico già caotico che 
si verificherà con l'apertura 
dell'Anno Santo. L'affluenza 
di pellegrini e cittadini al 
centro sarà ostacolata, da un 
lato, dalla carenza di mezzi 
pubblici, posteggi e, dall'al
tro, dal previsto incremento 
di mezzi privati che riversan
dosi sul centro paralizzeran
no totalmente le strade e le 
piazze rendendo cosi ancor 
più difficile l'attività lavora
tiva delle categorie commer
ciali e dell'artigianato. 

Iniziativa 
unitaria 

alla Regione 
per Maccarese 

Un ordine del giorno sulla 
Maccarese è stato presentato 
al consigli:* regionale da PCI, 
PSI, DC, P3DL PRI. In esso 
si chiede che la Giunta si 
Impegni a predisporre con il 
Pio istituto gli atti che sono 
necessari per «consentire il 
passaggio In affìtto del 2046 
ettari dell'azienda di Cast?! 
di Guido, alla società Macca-
rese, per la realizzazione di 
un nuovo piano colturale del
l'azienda e di un Indirizzo 
produttivo pubblico corri?,'jon-
d^nte alle esljsnze del mer
cato». 

L'ordina del giorno sottoli
nea e rafforza la lotta che 
I braccianti dell'azienda agri
cola delle partecipazioni sta
tali hanno condotto per im
porre Il potenziamento pro
duttivo dell'azienda e per im
pedirne la smobilitazione. 

Martedì una nuova iniziativa in Campidoglio 

Sollecitato dal SUNIA 
piano per l'emergenza 

Sotto accusa i costruttori e le società immobiliari - Il 
PCI chiede la requisizione degli alloggi disponibili 

Martedì, alle 19, in Campi
doglio si svolgerà una mani
festazione allo scopo di solle
citare il Comune a mante
nere gli impegni, presi nei 
mese di luglio, per l'assegna
zione di 2009 alloggi. L'inizia
tiva è stata indetta dal Sunia 
che ha chiesto la solidarietà 
e il sostegno nella battaglia 
per la immediata requisizione 
degli appartamenti alle orga
nizzazioni sindacali ed alle 
forze democratiche della città. 

Una forte manifestazione, 
sempre al Campidoglio, si e 
svolta venerdì sera: centinaia 
di donne del borghetto Pre-
nestlno, della circonvallazione 
Salaria, del Fosso di Sant'A
gnese, del Parco di Villa Gor
diani e di altre zone della 
città hanno espresso la ioro 
protesta contro l'inettitudine 
della giunta capitolina che, 
dopo tante promesse, non ha 
ancora provveduto a risolvere 
i problemi dell'emergenza per 
la casa. 

Hanno preso parte alla ma
nifestazione anche famiglie 
ospitate in varie pensioni: so
no circa seicento, che vivono 
In condizioni drammatiche. 
Al termine della protesta una 
delegazione si è incontrata 
con l'assessore all'edilizia pub
blica e popolare. Benedetto. 
La delegazione era accompa
gnata dai compagni A. M. 
Cial. Maderchi, Arata, Morelli 
e Tozzetti e Gerindl del Sunia. 

Le famiglie hanno denun
ciato le condizioni in cui sono 
costrette a vivere per la man
cata attuazione de] piano di 
emergenza approvato dal con
siglio comunale il 31 luglio 
scorso. Sono state denunciare, 
inoltre, le posizioni dei co
struttori e delle società Immo
biliari che hanno rifiutato fi
nora le migliala di alloggi 
inutilizzati e, contemporanea
mente, quella degli ammini
stratori capitolini che non si 
sono sufficientemente Impe
gnati per ottenere gli appar
tamenti necessari. La delega
zione ha anche chiesto che 
venga al più presto applicata 
la legge 865 sulla casa. 

L'assessore Benedetto, dal 
canto suo, ha assicurato che 
una delle prime sedute del 
consiglio sarà dedicata alia 
discussione sui provvedimenti 
del consiglio sarà dedicata 
alla discussione sui provvedi
menti da adottare. 
' Urgono, tuttavia, soluzioni 
immediate, che non possono 
essere più rinviate. A questo 
scopo, come è noto, il PCI 
ha avanzato alla Regione la 
richiesta di requisire gli al
loggi disponibili. 

Da due mesi 
senz'acqua 

200 cittadini 
di Anguillara 

Circa duecento : famiglie 
della località «e Campo la no
ce» di Anguillara Sabazia, 
sul Iago di Bracciano, dalla 
fine del mese di settembre 
sono senz'acqua. I disagi so
no cominciati durante l'esta
te, quando numerosi cittadi
ni della zona si accorsero 
che l'acqua era torbida e, 
se versata in un bicchiere, 
si formava In superficie uno 
strato di pulviscolo. 

In seguito alle analisi ef
fettuate dal laboratorio pro
vinciale di igiene e profilas
si il 3 ottobre scorso fu ca
tegoricamente vietato agli 
abitanti di utilizzare l'acqua 
per qualsiasi uso. Le fami
glie, come stabilito dalla or
dinanza del sindaco, si reca
rono presso l'ambulatorio del
l'ufficiale sanitario per sot
toporsi alla profilassi e alle 
vaccinazioni: il medico af
fermò che la misura non era 
necessaria. 

Nonostante l'impossibilità 
di bere e cucinare il Comu
ne non ha provveduto ad as
sicurare il rifornimento idri
co nemmeno con le autobotti. 

Nella zona dell'Acqua Tra
versa (via Cartina d'Ampez
zo) esiste un vasto compren
sorio in parte edificato sulla 
base di una convenzione che 
il Comune aveva stipulato con 
1 proprietari del terreni, nel 
lontano 1935. Il piano regola
tore del 1962 includeva la zo
na nelle a lottizzazioni in iti
nere», che potevano cioè es
sere edificate previo perfe
zionamento dell'accordo tra 
Comune e proprietari. H mi
nistro dei LLPP., neli'appro-
vare 11 piano regolatore, im
poneva al Comune di reperi
re venti ettari, all'Interno del 
comprensorio, da destinare a 
verde e servizio; il Comune, 
a sua volta, rispettava solo 
parzialmente quest'obbtìgo di 
legge, ma per prudenza so
spendeva il rilascio delle li
cenze sulle numerose aree an
cora Ubere. - -

Quando l'8 agosto scorso li 
consiglio comunale discusse e 
approvò le nuove norme tec
niche. i consiglieri del PCI 
chiesero che la lottizzazione 
dell'Acqua Traversa non fos
se confermata, e che il Co
mune invece studiasse una 
nuova disciplina urbanistica 
per la zona, vincolando tutte 
le aree necessarie per verde 
e servizi Anche in conside
razione del fatto che seri dub
bi erano emersi sulla legitti
mità degli atti in base al qua
li il Comune rilasciava le li
cenze edilizie. 

La proposta del nostro par
tito fu condivisa dagli altri 
gruppi, e la stessa giunta mu
nicipale presentò un emen
damento alle nuove norme 
tecniche del PRO, con il qua
le si sospendeva il rilascio 
delle licenze edilizie in atte
sa di un ptano particolareg
giato che il Comune avrebbe 
dovuto varare. L'emendamen
to fu approvato con un voto 
esplicito e formale dal consi
glio comunale. 

Successivamente, però, co
gliendo pretesto da una ri
chiesta di chiarimenti del co
mitato regionale di control
lo. il sindaco Darida dichiarò 
alla commissione consiliare 
per l'urbanistica che bisogna
va tornare sulle decisioni pre
se, e «liberalizzare» il re
gime delle aree ancora inedi
ficate del comprensorio. 

I comunisti si sono opposti 
tenacemente a queste propo
ste, ma un atteggiamento mol
to diverso hanno assunto 1 
rappresentanti degli altri par
titi; 1 de si schierarono co] 
sindaco, l liberali e 1 repub
blicani anche, mentre il PSI 
dichiarò di astenersi, riser
vandosi di assumere un più 

preciso atteggiamento quan
do la questione fosse arrivata 
al consiglio comunale (a cui 
comunque sarebbe spettata 
ogni decisione). 
•' ' La settimana scorsa, è arri
vato, improvviso ed inaspet
tato, il colpo di scena. Pren
dendo a pretesto un'inesisten
te a urgenza di provvedere », 
la giunta municipale (dimis
sionaria, e quindi in carica 
solo per gli affari di ordina
ria amministrazione) ha as
sunto i poteri del consiglio, e 
ha modificato arbitrariamen
te le decisioni prese l'8 ago
sto dall'assemblea capitolina. 
L'iniziativa è di una inaudita 
gravità ed ha palesemente il 
solo scopo di far trovare di
nanzi al fatto compiuto quei 
gruppi politici che — avendo 
assunto pochi mesi fa un at
teggiamento ispirato alla di
fesa delle aree ancora libere 
nella zona dell'Acqua Tra
versa — non avrebbero po
tuto decentemente voltar gab
bana in una pubblica discus
sione in Campidoglio. Tutto 
ciò, occorre notare, solo per 
favorire un gruppo di proprie
tari di aree, e per di più di 
un'area sulla quale è in corso 
un'inchiesta giudiziaria per 
« presunte » Irregolarità urba
nistiche ed edilizie! 

Edoardo Salzano 

Falso allarme 
per una bomba 
in una scuola 

della Magliana 
Falso allarme alla scuola 

Santa Maria Beatrice della 
Magliana Vecchia dove i 900 
alunni sono stati fatti evacua
re per il timore che nell'edi
ficio vi fosse una bomba. Tut
to è iniziato quando una si
gnora si è presentata alla 
scuola per prendere il suo 
bambino perché messa in al
larme da una telefonata del 
figlio maggiore che aveva sen
tito dire che nell'istituto si 
trovava una bomba. 

La notizia, che si è diffusa 
rapidamente nel quartiere ha 
provocato molto panico tra 1 
genitori che si sono precipita
ti immediatamente a scuola. 
Oli agenti di polizia hanno 
perquisito la scuola senza tro
vare nulla. -

Domani (ore 15) protesta 
in piazza Verdi per 
le tariffe elettriche 

1 i 

I sindacati chiedono la sospensione dei rincari e la revisione del sistema 
tariffario - Dal 19 al 22 picchettaggi di massa al ministero dell'industria 
Fermi domani i taxi dell'aeroporto - In agitazione i dipendenti all'IVA 

Contro gli attacchi all'occupa
zione, in difesa del salario, si 
fermano domani dalle 13 alle 
17 i lavoratori dell'industria e 
del commercio. Ieri intanto han
no scioperato per 3 ore i bus 
dell'ATAC e della STEFER a 
sostegno della lotta dei lavora
tori delle autolinee private (che 
si sono fermate tutta la gior
nata) per l'applicazione del con
tratto e la pubblicizzazione del 
settore. 

La giornata di domani sarà 
caratterizzata da una manife
stazione a piazza Verdi, sotto 
la sede dell'ENEL. che si svol
gerà alle 15 e alla quale sono 
chiamati a partecipare tutu" i 
cittadini e i lavoratori della 
città. Prenderanno la parola 
Manlio Spandonaro, per la fe
derazione nazionale, e Piero Po-
lidori per quella provinciale. La 
manifestazione di domani apre 
un periodo di intensa mobilita
zione else i sindacati hanno lan
ciato per imporre la sospensio
ne degli aumenti delle tariffe 
elettriche, e per giungere, nel più 
breve tempo possibile a una ri
strutturazione delle tariffe che 
esoneri le masse popolari dagli 
aumenti. 

Stanno già arrivando, infatti. 
le nuove bollette con aumenti 
clie rasentano, a volte, il doppio 
della spesa precedente. Di fron
te a questo gravissimo attacco 
al potere d'acquisto dei salari, 
le organizzazioni sindacali han
no lanciato la parola d'ordine 
della manifestazione sotto 
l'ENEL e di picchettaggi di 
massa sotto il ministero dell'in
dustria, , dal 19 • al 21. Il. 22 
un'altra manifestazione si ter
rà al ministero dell'industria. 

E* evidente che. più questa 
iniziativa sarà incalzante e uni
taria, più sarà in grado di co
stringere l'ENEL e il ministro 
dell'industria a sedersi al ta
volo delle trattative per af
frontare questo grave problema 
delle tariffe elettriche. Tale 
forma di lotta risponde al
l'obiettivo di dare una risposta 
quanto più possibile unitaria al
l'attacco al tenore di vita delle 
masse. Nello stesso tempo i sin
dacati avanzano una serie di 
proposte per trasformare l'at
tuale sistema tariffario: oggi. 
infatti, chi più consuma meno 
paga. Addirittura si arriva al
l'assurdo che i grandi industria
li pagano l'energia meno di 
quanto essa costa all'ENEL. 

A1TACEA. anvece, l'energia 
viene fatta pagare a caro prez
zo: ed è anche per questo che 
i sindacati si rivolgono al Co
mune perché, se intende tu
telare gli interessi dei citta
dini, si faccia promotore an
ch'esso di una revisione delle 
tariffe. Strettamente legata al
la battaglia per le tariffe è 
quella per la casa, altro tema 
al centro della giornata di lot
ta di domani e dello sciopero di 
due ore che interesserà giovedì 
prossimo gli edili: una manife
stazione si terrà sotto il Campi
doglio per sollecitare la requi
sizione degli alloggi necessari 
alla soluzione del problema del
l'emergenza e lo sblocco delle 
licenze edilizie per le opere pub
bliche, le cooperative, i piani 
di zona della 167. Per il ri
scaldamento i lavoratori chie
dono _ la garanzia dei riforni
menti e la repressione di qual
siasi abuso e imboscamento. 

TAXI — Da domani gli aero
porti saranno senza collegamen
ti di taxi, mentre il servizio 
funzionerà regolarmente in cit
tà. Lo sciopero è stato indetto 
dalle tre organizzazioni di ca
tegoria CGILrCISLUIL. per 
protestare contro la direzione 
dell'aeroporto di Fiumicino che 
ha deciso di rinnovare e am
pliare la licenza a una società 
di autonoleggio, che ha un con
tratto soltanto per 18 macchi
ne, mentre ne utilizza molte di 
più. L'agitazione è indetta an
che per protestare contro la 
mcnoata vigilanza che non impe
disce il proliferare di tassisti 
abusivi. 

BRACCIANTI CNEN — Da 
alcuni giorni sotto la sede del 
CNEN. in viale Regina Mar
gherita c'è una tenda, eretta 
dai 36 braccianti del centro 
della Casaccia, che sono in lotta 
in difesa del posto di lavoro. 
I lavoratori agricoli del centro 
nucleare. infatti, sono conside
rati e avventizi ». non hanno 
cioè un contratto permanente, 
per cui la sicurezza del posto 
di lavoro è sempre molto alea
toria. Essi vengono utilizzati 
per le ricerche sperimentali in 
agricoltura, che ora si vorreb
bero eliminare. 

FORLETTA E POLSINELLI 
— Da alcuni giorni i dipendenti 
della ditta ' di trasporti che 
congiunge il comune dì Sora 
con paesi vicini, sono in as
semblea all'interno del Comune 
per chiedere la soluzione del 
loro problema. Da sei mesi, da 
quando cioè alla ditta fu revo
cata la concessione per i tra
sporti i dipendenti sono senza 
lavoro e alcuni paesi sono com
pletamente isolati. Ieri c'è stato 
lo sciopero generale degli stu
denti a sostegno della lotta dei 

dipendenti delle autolinee; co
storo chiedono una soluzione 
provvisoria del problema, in at
tesa che la Regione costituisca 
il consorzio dei trasporti. 

IVA — Si fermano oggi dalle 
8 alle 20 i dipendenti dell'ufficio 
provinciale dell'IVA (Imposta 
sul Valore Aggiunto) per pro
testare contro il trasferimento 
di due lavoratori, dettato da 
motivi antisindacali e non da 
ragioni di servizio. In un do
cumento i lavoratori denuncia

no l'atteggiamento antisindacale 
dell'azienda e riaffermano ohe 
il consiglio dei delegati è l'uni
co agente contrattuale nell'am
bito dell'ufficio. 

SIPRA — I dipendenti della 
società che gestisce la pubblici
tà per la televisione, presidiano 
da qualche giorno la sede del
l'azienda, per protestare contro 
il tentativo di privatizzare il 
servizio di pubblicità. Attual
mente la società è a capitale 
IRI. 

Mozione urgente in Campidoglio 

D PCI chiede che 
ACEA ed ENEL 

blocchino gli aumenti 
Migliaia di firme raccolte nella capitale e nel Lazio 
Sollecitata la elaborazione di una proposta del Co

mune da presentare al governo 

Il problema delle tariffe 
elettriche sarà discusso dal 
consiglio comunale dove il 
PCI ha presentato una mo
zione urgentissima firmata 
dai compagni Bencini, Vete-
re, Arata, Buffa, D'Arcange
li, Prasca, Alessandro e Bo
ni. La mozione impegna la 
giunta a dare direttive alla. 
ACEA per la sospensione de
gli aumenti fino alle decisio
ni della commissione gover
nativa incaricata di ristruttu
rare le tariffe. Un analogo 
intervento è stato chiesto 
per quanto riguarda l'ENEL. 

E' stato inoltre chiesta la 
convocazione della commis
sione consiliare al tecnologi
co per predisporre una pro
posta di modifiche tariffarie 

da avanzare al governo, la 
quale abbia per obbiettivo 
una diminuzione degli oneri 
per i consumi popolari, con 
l'esenzione degli aumenti per 
potenze Installate fino a tre 
chilowatt e per una fascia 
di consumi di almeno 150 
kwh mensili, con l'elimina-

.zione del sovraprezzo tecnico. 
Continua, intanto, in tutta 

la regione la raccolta di fir
me per la petizione organiz
zata dal PCI contro gli au
menti tariffari. Mille firme 
sono state raccolte in questi 
giorni fra i lavoratori del po
ligrafico dello Stato di piaz
za Verdi. Altre migliaia di 
firme sono state raccolte a 
Ruggì, Cepranoi San Gio
vanni in Carico, Anagni e 
Veroli. 

(vita di partito ) 
GRUPPO CAPITOLINO — DO

MANI, ore 9,30 in Federazione 
riunione del gruppo capitolino, pre
siederà L. Petroselli, segretario 
delle Federazione. 

COMMISSIONE CULTURALE — 
MARTEDÌ', ore 18,30 In Federa
zione riunione tulle proposte di 
legge del PCI sulla ricerca scientifi
ca (Giovanni Berlinguer e B. Va
lente) . 

COMMISSIONE CETI MEDI — 
DOMANI, ore 16,30 in Federazio
ne dirigenti comunisti cooperatone 
di abitazione (Granone). MARTE-
DI' , ora 17 in Federazione riu
nione dei dirigenti comunisti della 
Federesercenti, Apre, Apvad (Gra
none, Fregosi). 

COMMISSIONE SICUREZZA SO
CIALE — DOMANI ad Albano, 
ore 18 consiglieri di Amministra
zione degli ospedali dei Castelli 
romani e responsabili delle sezioni 
(Marietti, lembo). 

COMIZIO — OGGI, ore 18 a 
Monte Celio (Cerqua e Mari). 

ASSEMBLEE — OGGI, ore 9.30 
• Olevano sulla situazione politica 
(Maderchi); OGGI, stazione Alle
na, ore 10,30 sul piano regolato
re (Miele); DOMANI, cellula 
e Che » Guevara (Laurentina), 
ore 18 sulla situazione politica (E. 
Mancini); DOMANI, Colleferro, 
ore 15,30 incontro con gli inse
gnanti (M . Loche); DOMANI, Aba
ro, ora 19,30 Attivo (Marchesi). 

CCDD. — DOMANI, a Mora-
nino, ora 18 (Arata); Villaggio 
Brada, ore 21 (Cenci); Cassia, ore 
21 (Salvami); Ponte Miivio, ore 
20 (Daìnotto). 

UNIVERSITARIA — DOMANI, 
ore 18 In sede attivo responsabili 
organizzazione e tesseramento dello 
cellule sulle e 10 giornate • ; MAR-

TEDI', ora 19 In Federazione riu
nione straordinaria cellula giuri
sprudenza. 

CELLULE AZIENDALI — DO
MANI, cellula Forlanini, ora 17 
Monteverde (Trezzini); DOMANI, 
STEFER, ore 17 a Porta S. Gio
vanni ass. (Vitale); DOMANI, cel
lula alberghieri, ora 16 a Ludovisi 
(Della Negra); DOMANI, cellula 
ATAC Vittoria, ora 18,30 a Mazzi
ni (Panarla). 

CORSO TOGLIATTI — OGGI, 
a Nettuno, ore 10,30 seconda le
zione (Caputo). 

CORSO IDEOLOGICO — OGGI, 
a Campo Marzio, ore 17 e La via 
italiana al socialismo » (Nicolini). 

CIRCOSCRIZIONI — DOMANI, 
ad Aurelia, ore 19 Gruppo XVI I I 
(180 Circ (Quattrucci); DOMA
NI , a Val Melaina, ore 19 grappo 
IV Circ (Vhriani - Fanghi); DOMA
NI , a Torremaura, ore 18 Grappo 
V i l i Circ (Vichi). 

ZONE — CENTRO: MARTEDÌ', 
ore 19,30 a Campo Marzio attivo 
CCDD. delle sezioni della Zona 
(D'Avena). 

TIVOLI — OGGI, a Montece-
Ho, ora 18 Consiglio di frazione 
sulla crisi di governo • del Comu
ne; DOMANI, ore 16, a Tivoli, 
segreteria di zona (Micuccì). 

F.G.CI. — E' convocato per 
lunedi, alle ore 16,30, il comitato 
direttivo della F.G.CI. di Roma 
sui seguenti punti all'ordine del 
giorno: 1) il ruolo della F.G.CI. 
nell'azione di sviluppo 'dello Con
sulte Giovanili; 2) svilappo delle 
iniziative di proselitismo • tesse
ramento alla F.G.C.I. per il 1975 
(L. Consoli). Torreveccfcia, ora 
16,30: assemblea sol tesseramento; 
Romanina, ore 16: corso ideologi
co (Rossi); N. Gordiani, ora 18: 
Assemblea sul Decreti Delegati 
(Cervellini). 

(in breve 5 
ITALIA-CUBA — Martedì alle 

21 in via di Monterverde n. 57 
Salvador Morales, direttore della 
« Sala Jose Marti » della bibliote
ca nazionale dell'Avana, terrà una 
conferenza sul tema « José Marti 
e la rivoluzione cubana ». Sari 
proiettato un film cubano. L'ini
ziativa è indetta dall'associazione 
Italia-Cuba. 

TRASTEVERE — Il comitato di 
quartiere di Trastevere ha orga
nizzato nelle sale dell'ex convento 
di S. Egidio una esposizione e ven
dita di opera d'arte. I proventi del
le vendite saranno utilizzati per 
la costruzione del « Ritrovo degli 
anziani di Trastevere >. nel Vicolo 
del Cinque. All'iniziativa hanno già 
aderito numerosi artisti e uomini 
di cultura. 

VILLAGGIO BREDA — Oggi, 
a villaggio Brada, alle ora 17, nel
la sede della DC si svolgerà una 
assemblea unitaria sul decreti de
legati (DC - PCI - PSI - PSDI -
PRI • Comitato di quartiere). Per 
Il PCI interverrà il compagno Fran
cesco Zeppo. La manifesta*!©»* è 

promossa dal comitato di quartiere. 
DONNA OLIMPIA — Oggi alle 

ore 10, al cinema « Nuovo Donna 
Olìmpia » si terrà un'assemblea 
pubblica sul decreti delegati orga
nizzata dal centro di iniziativa Don
na Olìmpia. Alla manifestazione 
saranno presenti il COGIDAS, il 
CIDI e il Circolo Quattro Venti 87. 

V i l i CIRCOSCRIZIONE — Do
mani, alle IO, piasse la sede rid
i'vi I I Circoscrizione si svolgerà un 
incontro tra I rappresentanti della 
circoscrizione e I lavoratori della 
Mobil Gamma. Questi ultimi ri
schiano il licenziamento. 

CELIO MONTI — Il comitato 
di quartiere Celio Monti Invita I 
bambini del quartiere a partecipa
re ad un trattenimento, organizzato 
per loro, che si terrà dalle ora 10 
alle ora 13 di oggi nella piazzetta 
Madonna dei Monti (Via Panisper» 
na, angolo via Cavour). Verranno 
messi a disposizione del piccoli 
partecipanti I tavoli ed il_materlato 
necessario per dipingere 
te. CI sarà anche • 
con il suo 


